



UNE FORCE AU SERVICE DES HABITANTS

Depuis 2008, notre association (loi 1901) apolitique et indépendante représente les habitants et est force de propositions.

Parc Princesse :

Depuis le début du projet de l'écoquartier Princesse, AEB a participé à tous les ateliers de co-conception et à toutes les réunions publiques. Grâce à nos interventions, la municipalité et GPA ont mis en place un modèle unique de concertation et d'écoute. Le résultat est sous nos yeux : une réussite.

A noter que l'inauguration du Centre Socio-Sportif aura lieu le 06 octobre prochain à 12h00.

Mais aujourd'hui, des réalisations restent en suspens :

- La crèche Princesse : à quand sa transformation ?
- Les jardins partagés : abandonnés
- Le lac : n'est pas à son niveau normal
- Le mini terrain de football : impraticable.

Projet Centre-Ville :

La municipalité a entrepris un projet ambitieux pour la rénovation du centre-ville ; toutefois, les habitants souhaitent un projet Global. La municipalité propose de réaliser un projet en plusieurs phases :

Phase 1 : Place de l'Eglise, rue Thiers et rue Foch.

Phase 2 : Place du Marché (dessus/dessous), Place de la gare.

Ce projet, très important pour notre ville, pose de nombreuses questions difficiles. Il est loin d'être au point. AEB est au contact, en liaison avec les autres associations intéressées. Des actions concrètes ont été menées : pétition, manifestation, participation à des groupes de travail.

D'autres sont en cours d'étude.

Urbanisme :

Nous proposons que le projet de la pension de famille soit mis à plat et que l'ensemble de l'ilot Pasteur fasse l'objet d'un grand projet sur l'ensemble de la zone.

Le devenir du Projet « ilot des Courses » nous mobilise fortement.

Association "Aménagement et Environnement de la Boucle. Le Vésinet, Croissy, Le Pecq"

contact@aeb-parcimperial.fr

www.aeb-parcimperial.fr

Association loi 1901 n°0783013974, Saint Germain en Laye



Environnement :

Nous demandons à la municipalité la présentation d'un Plan arbres (du début de mandat à ce jour et pour demain ?)

AEB a planté 5 arbres dans le Parc Princesse avec les enfants du Club de Loisirs de l'école élémentaire Princesse.

Lors des journées des associations, AEB a organisé une tombola gratuite et a déjà offert 30 petits chênes liège.

Notre implication dans la vie locale :

AEB est membre de la Commission d'urbanisme, du groupe « Rêvons le Vésinet » et du groupe de travail du plan climat local.

AEB est membre d'un groupe qui travaille pour donner des avis sur le futur du Centre-ville.

AEB participe aux différents conseils de quartier.

AEB est adhérent au CADEB (Collectif d'Associations pour la Défense de l'Environnement des Boucles de Seine (CASGBS)).

Chez nos voisins :

Nous suivons le Projet SERVIER situé sur le Chemin de Ronde à Croissy.

Ce document est une synthèse de nos actions.

Venez nous retrouver pour faire avancer les projets de la ville !

Par exemple, venez nous rejoindre le 23 novembre prochain pour ce moment convivial du Beaujolais Nouveau. Une communication dédiée suivra.